



常陸太田ロータリークラブ

R I 第2820地区

No.13834



HITACHI-OTA ROTARY CLUB

(1960年1月13日設立)



会長 後藤 敏文
 例会場 常陽銀行太田支店2F
 例会日 毎週水曜日 / 12:10~13:10
 最終例会18:30 レストランばんび
 会報委員 和田 道代・岩間 貴宏・鹿志村勇夫・富岡 公

(先週例会) 2021年3月17日 NO. 19

(本日例会) 2021年3月24日例会(通算NO. 2933)

本日のプログラム(3月24日)

- ◎ 会長タイム
- ◎ 幹事・副幹事報告 ◎ 委員会報告
- ☆ 新年家族親睦会

◎ 会長タイム(後藤会長)

こんにちは。先週の例会は実に3ヶ月ぶりということで、会長タイムでは元気よく挨拶をしてパワーを皆さんにおすそ分けしようと思ったのですが、私のカラ元気よりも皆さんの変わらぬお元気な姿を見て、私の方が元気をいただきました。こうして感染防止対策を取りながらですが、例会も再開できましたので、年度当初に重点項目として掲げさせていただきました会員同士の相互理解の促進としての会員卓話を引き続き行つてまいります。外部卓話も大変大切だと思うのですが、クラブ内にも個性的でユニークで、魅力的な方が大勢いらっしゃいますので、そういう方から卓話をいただきたいと思います。

今年度地域への支援としてどういったものがよいのか以前皆さんにお話させていただきました。

理事会の方でも協議をしまして、時機を見て行おうということでした。日本でもワクチン接種が始まりましたので、それに対してのお手伝いができるかと思い、常陸太田市の医師会会长の小林先生に会ってお話をさせていただきました。小林先生は「大変ありがたいお話です。人的、金銭的支援を含めて何がいいのか後日連絡をさせていただきます。」ということでしたが、一向に連絡がない状態です。今日はこのあと石川主税会員より卓話をいただきますが、その中でワクチン接種についてもお話がありますのでワクチン事情のようなものも聴いてみたいと思います。

地区大会は5/23(日)に開催されます。本来ですと2日間の日程ですが今回は1日だけです。つくばの会場へは会長・幹事だけで参加し、皆さんはリモートでの参加になりますが、詳細はまだ連絡がありません。また、リモートでも登録料が一人5千円かかります。ガバナー事務所に問い合わせましたが、前から決まっている事との一点張りでした。どういう形にするか決まり次第お知らせしますので、ぜひご参加をお願いいたします。

◎ 会長タイムPart. 2 (成井会員)

3月2日から議会が始まり、19日に閉会します。コロナ禍の中での開催で、いろいろと勝手が違っているところがあります。体温測定、手指の消毒を行い、換気のため本会議場は少し寒さもありましたが、簡略化するわけにはいかないことですので、何とかやっているところです。

仕事の方ではコロナの影響が遅まきながら今年になって出てきているような気がします。インフル関係ということもあり年間の予定は国の方でも立てていて、そういう中でやっているので急激ではないですが、20%ほどの落ち込みがあります。

今日からお彼岸ということで、午前中久米の常光院へお墓参りに行ってきました。常光院には枝垂れ桜があり、樹齢はまだ若いですが、それだからこそその美しい花が見られます。咲き始めており、1週間後くらいが満開かと思います。非常にきれいですからぜひ行ってみてください。

◎ 幹事報告（澤畠幹事）

- ① 回覧…地区米山記念奨学会活動報告。DVDもありますので視聴ご希望の方は幹事まで。
- ② 3月のRレート 1 \$=106円
- ③ 本日例会終了後理事会開催

◎ 副幹事報告（塩原拓海副幹事）

回覧…市報

次週3/24例会は18:30より宝来館さんで行います。例会終了後の新年家族親睦会の中でチャリティオークションを予定しておりますので、出品の方をよろしくお願いします。

◎ 米山記念奨学会・ロータリー財団表彰

《米山記念奨学会》

- 米山功労者第1回 澤畠栄寿会員
" 第1回 石川主税会員
" 第3回 大谷昌吉会員
" 第4回 成井小太郎会員

《ロータリー財団》

ポール・ハリス・フェロー

- 塩原拓海会員 1000\$達成
大森眞一会員 3000\$達成
多賀野弘泰会員 3000\$達成

ベネファクター 澤畠栄寿会員

" 後藤敏文会員

◎ 卓話(石川主税会員)

『新型コロナウイルスに関する、感染後の傾向、ワクチンとアナフィラキシーショックについて』
後藤会長からコロナに関する卓話を頼まれましたので、3月9日に行われた茨城県医師会の研修会「新型コロナウイルス感染対策」の資料を基にお話しさせていただきます。抜粋した資料を配付しましたのでご覧ください。

・茨城県年齢別感染者

年齢及び基礎疾患ごとの新型コロナの重症化リスク 若い世代にも後遺症の警鐘を!!

・ワクチンの有効性・発症/重症化予防効果とは?

ワクチン接種率の高いイスラエルの結果をみると、100%に近い発症予防効果はある。

インフルエンザワクチンよりも予防効果は高い。副作用が怖いから接種しないということは死亡率も高くなる、後遺症もでる。コロナと付き合っていかなければならぬ時代、ワクチンの接種をしていただきたい。

・ショック・アナフィラキシーについて

・ワクチン接種スケジュール

常陸太田市は県で3番目のブロック。夏頃になる? それまで十分な感染予防を。

◎ ニコニコボックス（多賀野委員長）

共通テーマ "ニコニコにっこり、ハイBOX"

「桜の開花宣言が聞こえてきました。明るい便りで気分一新行動しましょう。春はあけぼの…気候とともに明るくなあーれ!!」 18名

自由テーマ

「誕生祝ありがとうございます。」野内、根本義勝
「家族誕生祝をいただいて。」成井
「お祝いをいただきました。」滑川

今週計 35,000円

累計 669,000円

◎ 出席委員会報告（木村委員長）

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
33名	23名(mu-)	2名	74.19%

前週訂正出席率 --.-%(マイクアップ -名)